

和倉小だより

「わくらっ子の日本一をアップデート！」**安心 前進 協働**
学校ホームページ <http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/>
学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao-ishikawa.jp



6月号

七尾市立和倉小学校
TEL 62-2070
FAX 62-2082
文責：井田朋樹

えがお・協力・あきらめない 全力で楽しむスポフェスにしよう！

5月30日に行われた今年度のスポーツフェスティバル（スポフェス）は、昨年に続き体育館で開催されました。スローガンは「えがお・協力・あきらめない 全力で楽しむスポフェスにしよう！」。その言葉通り、子どもたちは競技や演技に真剣に取り組み、最後まであきらめずに全力を尽くしました。

中でも6年生は全体をリードし、下級生の良き手本となってくれました。応援合戦では、団ごとの力強いエールが響き渡り、会場が一体に。太鼓クラブの迫力ある演奏や、全校児童による「よさこい」の華やかな演舞も大きな盛り上がりを見せました。

多くの保護者の皆さんにもご来場いただき、温かい声援をありがとうございました。皆さまの応援が、子どもたちの力になりました。子どもたちの頑張りを支えてくださった皆さんに、心より感謝申し上げます。



開会式：6年生のリードで開幕！



和倉旋風をまき起こせ！



ビー玉が見つからなくて大変！



復興に向けた 和倉いでゆ太鼓！

いで湯太鼓の山本さん、大松さんのご協力で、お揃いの法被と鉢巻を身に付けて、力強く叩いて披露することができました。
ありがとうございました。



応援合戦、気合十分！

白団・赤団、それぞれの熱いエールが体育館に響き渡りました



よさこい演舞、華やかに！



進め！キャタピラー戦士たち！

息を合わせてチームワークで進め！



心をひとつに、綱を引け！



赤団も白団も最後まで全力で頑張りました

【保護者の皆様の声】

- ・ こどもたちがとても楽しそうでよかったです。ありがとうございました。リレー競技あればなーと感じました。
- ・ 上級生の女子児童で髪の毛を触ってばかりの子が多い。一つに縛るなどして触らない。・ キャタピラーは引き分けでも良かったのではないか。・ よさこいは1番最後が良いと思う。お疲れ様でした
- ・ 頑張って練習してきたのが伝わり、とても良かったです。上級生が下級生を引っ張ってくれていて素晴らしいかったです。
- ・ 想像していたより面白かったです。
- ・ 昨年に続いて5月の体育館での開催、熱中症の心配がないだけでなく、観客としての環境も快適で子供の姿もよく見えて大変満足でした。ありがとうございました。
- ・ どちらも頑張っていたので良かったです。
- ・ みんな一生懸命に頑張っている姿にとても感動しました。また、相手チームでも関係なく応援していた姿が素晴らしいかったです。
- ・ 後から気づいたのですが、集合写真タイムがあれば良かったなと思いました。クラスで撮っていますでしょうか…?
- ・ みんな一生懸命頑張っていて良かったです。今の子供たちはコロナ、地震によりまともに運動会ができていないで、来年こそは外で一日できればいいですね
- ・ とても素晴らしいわくらっ子が見れました。みんな一致団結して力強い姿がとても良かったです
- ・ 一生懸命やってて感動しました
- ・ 大きな声だからと前日やっててその通りに頑張ってました
- ・ 皆大きな声で体いっぱい使って頑張っていて感動しました
- ・ よかったです
- ・ 赤団白団とも、とてもよく頑張りました！！接戦の競技が多くて保護者側の応援団も熱い気持ちになりました！息子は順番が来る前に不安になり泣いていましたが、順番が来ると「やらなければ！」と見事にやり遂げることが出来、本人にとって自信に繋がればいいなと思いました！スタートラインにいた先生が声をかけて対応してくれて感謝です！【台風の目】【キャタピラー】【綱引き】負けていたのに最後は逆転勝利！「諦めない」が実った結果になったと思います！一生懸命し諦めなかったら奇跡は起こるんだ！と、大人の私達も実感させてもらいたい素敵な時間でした！親から子だけでなく、子から親に教えられるものも沢山ありますね！♦たくさんの方の感動と熱い気持ちを見せて貰ってありがとうございます！2階の生徒たちへのメッセージコーナーですが知らない方とたくさんいたと思います(涙)メッセージでいっぱいにしてあげたかった(涙)こちらの感想も追加して頂けたら子供たち喜ぶかなぁと思います！先生方もお疲れ様でした！
- ・ がんばってる姿に感動しました。ありがとうございました
- ・ 応援合戦、良かったです
- ・ 4年生でもちゃんと運営のお手伝いを頑張っている成長がみて良かったです。競技をどうしても、助け合いや団結した様子があって、一生懸命の姿を見せててくれて嬉しかったです！
- ・ 大声での応援合戦や歌声も元気いっぱい、とても皆が楽しんでる様子が見えました。6年生は最後なので司会や号令等勤め立派でした。
- ・ 皆とても声を出して応援してる姿が良かったです。一生懸命競技に取り組んでいて元気を貰いました。
- ・ 運動会準備お疲れ様でした。子供たちの元気な姿を見ることが出来て嬉しかったです。6年生はもちろんですが、5年生も運営に携わっている様子を見て子供の成長を感じました。昨年も感じたのですが3人4脚はもう少し事前練習をしてから運動会当日を迎えた方がいいと思います。
- ・ 六年生最後で最高の笑顔が見られて感動しました。
- ・ 今日1日お疲れ様でした。6年生最後のよさこい、よさこい祭り当日は行けないかもしれないと思っていたので6年生の親だけでも下で見たいなという気持ちでしたが、最後の方の決めポーズの時にちゃんと2階を見てくれて、しっかり目も合って本当に涙と感動でした。ありがとうございました。
- ・ 体育館内のため、声の響きが良く、応援の声が子どもたちにもよく届いたと思います。よさこいや応援合戦はとてもない迫力で、今年も目頭を拭わすにはいられませんでした。帰り道、想像以上に空が青く、過去の屋外開催の運動会に想いを馳せました。またいつか青空の下で、子どもたちが全力で疾走する姿を見たいです。限られたスペースを活かしてプログラムが工夫されており、先生方の熱意が伝わってきました。ありがとうございました。
- ・ 4年生になり、運動会でも役割を与えられ、どんな仕事をするんだよと教えてくれていました。仕事があることが嬉しかったようで責任を持って頑張っている姿がとても誇らしかったです。6年生は下級生の見本となるような準備や率先力でさすがでした。1年生の時の可愛さからこんなに立派に成長したことには感動しました。競技でも応援合戦でも相手のチームも応援することも忘れず、戦っているのに全校でワンチームだと思える運動会でした。和倉っ子、強くてかっこよかったです！
- ・ とても一生懸命頑張っている姿を見る事ができて本当に良かったです。ありがとうございました。
- ・ 素敵な姿を見る事ができて本当に良かったです！これからも諦めないで頑張れる子になってもらいたいです。ありがとうございました。
- ・ どの子も全力を出していくとても素敵な運動会になったと思います。1つ残念だったのが、各団での写真撮影を保護者がいるところで以前は撮影していたのに、今回は先に子が教室に戻ってしまったので残念でした。後日撮るなどの連絡もなかったので、子も残念がっていました。
- ・ 生徒全員があきらめない心を持って笑顔いっぱいに良かったです
- ・ 全部頑張っていました。満足そうな顔をしていて、思い出に残る運動会になったと思います。
- ・ 他の学年の応援も頑張っていて、全部に参加できていたいなと思います。
- ・ 子どもたちが真剣に、楽しそうにがんばる姿が微笑ましかったです。我が子の成長を感じることができてよかったです。本当にありがとうございました！
- ・ みんなやる気満々でものすごい迫力でした。体育館という場所のおかげで子どもたちの一喜一憂した表情が間近で見られて、これまで勝負に感情移入してしまいました笑 また来年楽しみにしてます。

たくさんのお言葉ありがとうございました。皆様のご意見を取り入れながら、よりよい活動を目指していきます。

和倉港護岸工事見学

6月9日、6年生の総合的な学習の一環で、和倉港の護岸工事の様子を見学させていただきました。工事関係者の方から工事の内容について、美湾荘の多田さんから震災直後の様子やその後の復旧・復興の取り組みについてお聞きしました。その後、実際の工事の様子を船に乗り、海側から見学させていただきました。和倉の復興が着実に進んでいることを実感することができました。子ども達は、地域の復興への願いを高めるよいきっかけとなりました。



植松努さん来校



6月9日、5月に行われたロケット教室でお世話になった、「下町ロケット」のモデルである「植松 努」さんが来校されました。植松さんからは「好きなことを続けること」や「夢」の大切さをお聞きしました。子ども達が将来について考える良い機会となりました。



安全を守る大切な訓練～引き渡し訓練～

6月10日、地震を想定した避難訓練・引き渡し訓練を実施しました。子ども達は放送の指示に従い、落ち着いて避難行動をとることができました。その後、保護者の皆様にお越しいただき、引き渡しを行いました。災害時には、迅速かつ安全な引き渡しが命を守る大切な行動となります。今回の訓練を通して、子ども達が「自分の命は自分で守る」意識を高めることができたと思います。

お忙しい中ご協力いただいた保護者の皆様には、心より感謝申し上げます。今後も、保護者の皆様や地域と連携しながら、子ども達の安全を守る取り組みを続けてまいります。



ピュアキッズスクール

6月17日、2年生と5年生で「ピュアキッズスクール」が開催されました。この取り組みは、警察と学校が連携し、児童の健全育成と非行防止を目的として行われているものです。

当日は、七尾警察署生活安全課の小西さんと担任が一緒に授業を行い、2年生では「お金の持ち出し」、5年生では「いじめ」をテーマに話し合いました。「こんなときはどうする?」「こんなときどう思う?」などの問いに、子ども達はパネルを見ながら、真剣に考えていました。自分の行動を振り返る良い機会となりました。

今後も、地域や関係機関と連携しながら、子ども達の健全な成長をバックアップしていきます。

